
Pièces 2 Pièces

Superficie 44 m²

Référence 84366171

Prix 630 000 €

Paris 1Er
Appartement à vendre (75001)
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Superbe appartement de 44m² au 3ème étage par escalier d'un bel immeuble en

pierre de taille de la rue saint-honoré. Entièrement rénové et traversant, il comprend

un  grand  séjour,  une  cuisine  équipée,  une  chambre,  un  bureau,  une  salle  d'eau

avec  toilettes.  Sa  jolie  rénovation  conservant  le  cachet  de  l'ancien  (belle  hauteur

sous  plafond,  tomettes  au  sol,  pierre  apparentes,  poutres  et  cheminée),  son

adresse recherchée, son calme, sa lumière ainsi que son plan optimisé en font un

bien  de  qualité.  Présenté  par  barnes  saint-honoré.  Honoraires  à  la  charge  du

vendeur - montant moyen de la quote-part ...

Beautiful  44sqm  apartment  on  the  3rd  floor  by  staircase  of  a  freestone  building

located  rue  saint-honoré.  Completely  renovated  and  crossing,  it  includes  a  living

room,  an  equipped  kitchen,  a  bedroom,  an  office  or  dressing,  a  bathroom  with

toilet.  Its  pretty  renovation  retaining  the  character  of  the  old  (high  ceilings,  tiled

floors, exposed stone, beams and fireplace), its sought-after address, its calm, its

light  and  its  optimized  plan  make  it  a  quality  property.  Presented  by  barnes

saint-honoré. Agency fees payable by vendor - montant moyen de la quote-part de

charges courantes 1,560 ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORE

122 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence
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